

Fecha 15.11.2008	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

PEPE GRILLO



**Viene el zambranazo**

Los perredistas incondicionales a López Obrador aún no digieren el hecho de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación haya reconocido el triunfo de Jesús Ortega en la elección de dirigente nacional del PRD.

Los obradoristas deberían tomar litros de té de tila, porque ahí les viene otra:

El Tribunal Electoral del Distrito Federal está por resolver la impugnación de la elección del PRD en la capital, que oficialmente ganó Alejandra Barrales.

**Dicen los que están cerca de los magistrados que hay elementos para que el tribunal local le dé el triunfo a Jesús Zambrano.**

Eso desataría ya no una guerra fría, sino de plano una guerra caliente entre tribus perredistas.

Pero bueno, habrá que esperar al fallo del tribunal, que ya está por salir.

**Que no se vaya Noroña**

Hay un clamor entre los integrantes de la corriente Nueva Izquierda del PRD:

¡Que no se vaya Noroña!

**Sí, que no se vaya a arrepentir, porque ayer amagó con dejar las filas del perredismo.**

Fernández Noroña aseguró que no queda otro camino que dejar el partido.

**Mmm... ¿Acaso cree el estrafalario personaje que será bien recibido en el PT y en Convergencia?**

Las locuras de Noroña no son bien vistas ni siquiera por el "mesías tropical".

Así que, si se va del PRD, le hará un favor a los chuchos, pero meterá en un aprieto a dantes y anayas.

**Embajador une a todos**

No cabe duda que el embajador de Estados Unidos en México, Tony Garza, tiene capacidad de convocatoria. Unió a los senadores... pero en su contra.

**A Tony Garza se le ocurrió decir el miércoles que todo apunta a que el avión en que viajaba Juan Camilo Mourinho cayó por accidente.**

El presidente del Senado, Gustavo Madero, le dijo al diplomático que sus declaraciones son "una falta de respeto".



Fecha 15.11.2008	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

Y el priista Francisco Labastida mencionó que al embajador "le gusta hablar de más". Craso error, el de Tony Garza, el de emitir un comunicado para pretender informar de algo que sólo compete a nuestro país.

**¿Y la Cancillería? Bien, gracias.**

### **Reivindican a Vasconcelos**

La PGR y el Instituto Nacional de Ciencias Penales (Inacipe) rindieron un homenaje al ex titular de la SIEDO, José Luis Santiago Vasconcelos.

Su sacrificio, hoy podemos decirlo, no fue en vano, afirmó el procurador.

**¿Sacrificio? Está bien, aunque todo mundo pensaba que fue accidente.**

Como quiera que sea, parece justo el homenaje a Santiago Vasconcelos, quien hasta el momento había recibido un trato diferenciado con relación al resto de los pasajeros del avión que cayó en Lomas de Chapultepec.

### **La espina de Espino**

El controvertido ex dirigente nacional del PAN Manuel Espino no pierde oportunidad para decir algo.

Ahora resulta que los "mezquinos" de los cuales habló el pasado domingo el presidente Felipe Calderón están en su propio equipo. De Calderón, no de Espino.

Dice el ex dirigente que colaboradores del presidente fomentan la envidia y la división.

**Y luego luego brincó alguien con memoria de elefante que no olvida quién fue el que torpedeó una visita de Estado de Calderón a España.**

Y el que le dio espacio al ex presidente Vicente Fox cuando ya había terminado su mandato.

Y el que... en fin.

pepegrillo@cronica.com.mx